

## La Brinaz prend ses aises

Le cours d'eau La Brinaz s'écoulait jusqu'à aujourd'hui dans un canal en pierre de de forme trapézoïdal. Ce dernier présentait une capacité hydraulique insuffisante, et donc un risque de crue importante, ainsi qu'une vitesse d'écoulement peu favorable au fonctionnement des écosystèmes.

Afin de réduire les risques liés aux crues et permettre une revitalisation du cours d'eau, des travaux ont démarré au début du printemps 2019. Le réaménagement a pour objectif d'élargir le cours d'eau afin de faciliter le passage des crues d'importance, mettre en place une herse en vue de retenir les objets flottants en amont du tronçon et procéder à une renaturation du fond du lit et des berges. Les travaux s'étendront sur une période de plusieurs mois, à l'issue de laquelle la Brinaz aura pris ses aises.

Les travaux en images :



*Situation avant travaux*



*Travaux*



*Travaux*



*Travaux*

Les secteurs Amont et Rives du lac ont été réaménagés respectivement en 2009 et 2014. Le réaménagement du secteur Centre est prévu d'ici à fin 2021

Fruits de la collaboration entre les Communes et la Direction générale de l'environnement du Canton de Vaud, plusieurs projets similaires sont en cours dans la région d'Yverdon-les-Bains. Les ruisseaux de Pomy et des Vueyres à Valeyres-sous-Montagny ont été récemment remis à ciel ouvert, la Thièle donne lieu actuellement à un important chantier d'élargissement de ses berges et la renaturation de la partie aval du Mujon, pilotée par la Commune d'Yverdon-les-Bains, est actuellement à l'enquête publique.

Retrouvez toutes les informations sur notre site internet :

<https://www.aggloy.ch/projets/brinaz-reamenagement-renaturation-protection-crues-cours-eau-grandson-montagny-valeyres/>